



COMUNICADO DE PRENSA

ITSNCG/016

Nuevo Casas Grandes, Chih., a 24 de septiembre de 2025

Inauguran rehabilitación del edificio de talleres y laboratorios del Tecnológico de NCG

En el marco del 31 aniversario del Instituto Tecnológico Superior de Nuevo Casas Grandes (Itsncg), autoridades del Gobierno del Estado de la Federación inauguraron la rehabilitación del edificio de talleres y laboratorios, y el proyecto de paneles solares, con una inversión total de 26 millones de pesos (mdp).

El subsecretario de Planeación y Administración, Federico Acevedo Muñoz, dijo que esta obra responde a la necesidad de modernizar la infraestructura del Instituto y que la instalación de paneles solares, tiene como finalidad promover el uso de energías renovables y sostenibles.

El director de Institutos Tecnológicos Descentralizados, Manuel Chávez Sáenz, detalló que para la remodelación del edificio multifuncional los gobiernos estatal y federal aportaron 10 mdp cada uno. Los 6 mdp en los paneles solares fueron aportados por la parte estatal.

El director del Itsncg, Jesús Peña Galaz, celebró el esfuerzo conjunto alcanzado a través de las alianzas con los diferentes sectores, ya que sin este apoyo no habrían sido posibles ambos proyectos.

Reiteró su compromiso con el crecimiento de la institución, mediante la generación de un entorno óptimo para el desarrollo profesional de las y los jóvenes.

Este gesto simboliza el respaldo del Gobierno del Estado a la educación tecnológica, que tendrá un impacto positivo en el desarrollo académico, científico y social de la región.

También asistieron al acto el director general de Vinculación de la Secretaría de Innovación y Desarrollo Económico (SIDE), Jaime Luciano Fernández Chávez, así como alcaldes, empresarios e invitados especiales de la región, además de estudiantes y personal del plantel.